



Vorstellung der Gebietsentwickler

Seit September 2012 arbeitet die steg Hamburg mbH im Auftrag des Bezirksamtes Bergedorf als Gebietsentwickler für das Fördergebiet Bergedorf-Süd und seit Dezember vor Ort in dem Stadtteilbüro Bergedorf-Süd, in der Bergedorfer Str. 158. Dort stehen Ihnen Barbara Kayser, Jan Krimson und Michael Singler für Fragen und Anregungen zur Verfügung. Das Stadtteilbüro ist verbindlich geöffnet dienstags von 10 bis 12 Uhr und von 14 bis 16 Uhr sowie mittwochs von 16 bis 18 Uhr.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer [Website](#).



Auslosung der Mitglieder des neuen Beirates Bergedorf-Süd

Auf der ersten Sitzung des Beirats Bergedorf-Süd, am Dienstag, den 19. Februar 2013, der in der Rudolf-Steiner-Schule stattfand, wurden die noch fehlenden Mitglieder des Beirats: Gewerbetreibende, Eigentümer und Bewohner, öffentlich ausgelost. Der Beirat Bergedorf-Süd setzt sich zusammen aus 25 stimmberechtigten Mitgliedern und 21 Stellvertretern. Da zum Beispiel einzelne Einrichtungen, die Mitglied des Beirats sind, keine Stellvertreter benannt haben, verfügen nicht alle Mitglieder über eine Vertretung.

Der Beirat tagt grundsätzlich öffentlich. Sie sind zum nächsten Treffen herzlich eingeladen.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer [Website](#).



„Südblick Bergedorf“: Name für die Stadtteilzeitung gefunden

In der ersten noch namenslosen Ausgabe der neuen Stadtteilzeitung für Bergedorf-Süd (siehe Foto) wurde im Januar 2013 dazu aufgerufen, Namensvorschläge für die neue Zeitung einzureichen. Auf der ersten Sitzung des Beirats Bergedorf-Süd wurden die 18 eingegangenen Vorschläge präsentiert. Alle Teilnehmer konnten sich an der Wahl des Namens der neuen Zeitung für Bergedorf-Süd beteiligen. Die Gewinner der besten drei Vorschläge erhielten Preise. Deutlicher Gewinner des Wettbewerbs und damit auch Namensgeber für die Zeitung ist „Südblick Bergedorf“.

Den zahlreichen Teilnehmern und Ideengebern möchten wir auch auf diesem Wege nochmals herzlich danken und auch den Gewinnern erneut gratulieren.

Die Stadtteilzeitung als PDF-Download finden Sie [hier](#).

WIE SOLL IHRE ZEITUNG HEISSEN?
Kurz, knapp und einprägsam soll es sein, der Titel der neuen Zeitung. Das ist gar nicht so einfach, da schon unter der Name des Fördergebietes „Bergedorf-Süd“ liegt. Die Kreativität ist also gefragt. Senden Sie uns Ihren Vorschlag an bergedorf@steg.de

Entscheiden Sie, welchen Namen Ihre neue Zeitung haben soll. Bis der Name gefunden ist, haben wir den Arbeitstitel „Stadtteilzeitung für Bergedorf-Süd Nr. 12013“ als Platzhalter für den zukünftigen Namen gewählt. Aber so soll das natürlich nicht bleiben. Denn schließlich sollen Sie entscheiden, wie die neue Zeitung heißen soll. Machen Sie also mit beim Ideenwettbewerb.

steg-Hamburg.de oder geben Sie Ihr Anliegen persönlich im Stadtteilbüro in der Bergedorfer Straße 158 ab. Hier erreichen Sie uns in einem Büro tags zwischen 10 und 12 Uhr und zwischen 14 und 16 Uhr oder telefonisch zwischen 18 und 19 Uhr. Telefonnummern: 42630111 (Montag, ab 11. Februar 2013) Ihr Fachbüro ist ab dem 19. Februar 2013 unter der Nummer 42630111 erreichbar. Alle Vorschläge, die bis zum 11. Februar 2013 eingegangen sind, werden auf der ersten Sitzung des neuen Beirates Bergedorf-Süd öffentlich am 19. Februar 2013 öffentlich vorgestellt und die Gewinner unter der Leitung ermittelt. Dann werden die Vorschläge vergeben. Preis, lassen Sie sich überraschen!

Am Freitag, den 30. November 2012, wurde das neue Stadtteilbüro Bergedorf-Süd in der Bergedorfer Straße 158 offiziell eingeweiht.

Die Grundrisspläne sind jetzt besetzt und auch künftig treffen sich dies viele von Ihnen zu den Sonntags-Sprechstunden im Stadtteilbüro die zentrale Anlaufstelle für Fragen, Informationen und Beratungen sind an das Platzangebot Bergedorf-Süd.

Wichtig zu sein, gibt es feste Zeiten, an denen das Büro immer besetzt ist und zwar dienstags, ab Montag, von 10 bis 12 Uhr und zwischen 14 Uhr und 16 Uhr sowie mittwochs, von 16 bis 18 Uhr. Schicken Sie doch mal vorher, Namen diesen festen Zeiten, in denen

GEBIETSENTWICKLUNG BERGEDORF-SÜD



Website „Bergedorf-Süd“ ist online

Seit dem 4. Februar diesen Jahres ist die Webseite www.bergedorf-sued.de online und stellt sämtliche Informationen rund um das Fördergebiet bereit. Weiterhin wird Ihnen diese Seite zukünftig die Möglichkeit bieten, am Entwicklungsprozess mitzuwirken oder sich über die aktuellen Geschehnisse, Veröffentlichungen und auch Beteiligungsverfahren zu informieren. Auch die Stadtteilzeitung, den Newsletter und die Protokolle des Beirats Bergedorf-Süd werden Sie dort als PDF-Dokument finden. Wir würden uns freuen, wenn Sie unsere neue Webpräsenz einmal anklicken. Und mailen Sie uns gerne Ihre Meinung: bergedorf-sued@steg-hamburg.de



Informieren und Mitmachen

An dieser Stelle möchten wir Sie auf die nächsten Termine im Gebiet Bergedorf-Süd hinweisen ...

Beirat Bergedorf-Süd

Die nächste Sitzung des Beirates findet am Dienstag, den 16. April 2013, um 19.00 Uhr im Lichtwarkhaus, Holzhude 1, statt. Alle, die sich für die Entwicklung im Gebiet Bergedorf-Süd interessieren oder an dieser mitwirken möchten, sind herzlich zu diesem Termin eingeladen.